

Jugendamt der Stadt Oelde,  
Ratsstiege 1  
z. Hd. Herrn Van der Veen

Oelde, 17.01.2013

Sehr geehrter Herr Van der Veen,

wie telefonisch besprochen teile ich Ihnen unsere Regelung bzgl. der Besetzung des Jugendhilfeausschusses mit.

Als reguläres Mitglied rückt Herr Thomas Steinhoff,  
Bultstraße 27  
59302 Oelde nach,

als Vertreter hat die Mitgliederversammlung Herrn Sebastian Vennebusch,  
Diestedder Str. 16  
59302 Oelde gewählt.

Mit freundlichem Gruß,

Ralf Dickmann



Herr Dickmann ist 1. Vorsitzender des Vereins  
„Jugendwerk für die Stadt Oelde e.V.“  
und hat das Schreiben für die Nachnominierung  
im Jugendhilfeausschuss persönlich am 17.01.2013  
im Jugendamt Oelde abgegeben.

Strothpl